
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 

Förderverein Fußball SV Wedes-Wedel 
 

Protokoll Jahreshauptversammlung 
 

08. Februar 2019 im DGH Wedelheine 
 
 
Zur Jahreshauptversammlung 2019 des Fördervereins Fußball SV Wedes-Wedel 
wurde mit obigem Datum unter Bekanntgabe der einzelnen 
Tagesordnungspunkte schriftlich und termingerecht eingeladen. 
 
Eröffnung: 19:30 Uhr im DGH Wedelheine 
 
Die erschienenen stimmberechtigten Mitglieder sind in der Versammlungsliste 
dokumentiert. (Anlage 1) 
 
Teilnahme des Vorstands durch Jan Philip Faltin, Jan Reinert und Christoph 
Brunken. 
 
 
Top 1: Begrüßung 
Jan Philip Faltin eröffnet als erster Vorsitzender und Leiter der Versammlung die 
Jahreshauptversammlung 2019 und begrüßte die erschienenen Mitglieder.   
 
Top 2: Genehmigung des Protokolls der JHV von 2018 
Mit Handzeichen wurde das Protokoll einstimmig genehmigt. 
 
 
Top 3: Jahresbericht Vorstand 
- Mittgliederzahlen sind konstant hoch, 38 Mitglieder waren 2018 im Verein.  
Der Verein hat keine Verbindlichkeiten oder offenen Positionen. 
Leider gab es durch den FC Wedelheine eine Abspaltung der Herrenfussballer. 
Der Förderverein hat versucht vor der Abspaltung zu vermitteln, leider ohne 
Erfolg.  
 
Anschaffungen/Aktivitäten 
- Auswechselbuden wurden gestrichen, Farbe usw. wurde dafür beschafft. 
- „T-Profil“ für die Zuschauerabtrennung wurden beschafft 
- Ein Satz Bälle für die erste Herrenmannschaft wurde beschafft 
 
Ziele für 2019 

- Unterstützung der Finanzierung einer Maulwurfsperre (ca. 200 Meter) 



- Unterstützung beim Bau des Ballfangzauns  
- Ziel ist es, mittelfristig wieder eine Mannschaft des SV Wedes Wedel im 

Herrenbereich zu unterstützen. Dazu müssen sowohl der SV Wedes Wedel 
als auch die Fußballer des FC Wedelheine aufeinander zugehen. Der 
Förderverein möchte dazu zwischen allen Beteiligten vermitteln und 
unterstützen. 

- Unterstützung der Fußball Jugend durch Übernahme der Kosten für die 
Hallenmiete in einer Fussballhalle „Soccer Five“ 

 
 
 
 
Top 4: Bericht Kassenwart und Kassenprüfer 
 
Jan Reinert berichtete über den aktuellen Kassenstand. 
Einnahmen: 2.069 €, Ausgaben: 744,95 € 
Daraus ergibt sich ein positiver Kontenbestand in Höhe von 2.746,55 €. 
 
Die Kassenprüfung durch Jan Peier und Jan Stender ergab keine Beanstandung. 
Sämtliche Ein- und Ausgaben wurden korrekt gebucht. 
 
Top 5: Entlastung des Vorstandes 
Mit den Stimmen der Mitglieder wurde der Vorstand durch Handzeichen 
einstimmig entlastet. 
 
Top 6: Wahl des 2. Vorsitzenden und des 1. Schatzmeisters 
 
Benjamin Kröger wird vom Vorstand zur Wiederwahl vorgeschlagen. Es gibt aus 
der Versammlung keine weiteren Vorschläge. 
Benjamin Kröger wird einstimmig wiedergewählt. 
 
Als 1. Schatzmeister schlägt der Vorstand Jan Reinert zur Wiederwahl vor. Es gibt 
aus der Versammlung keine weiteren Vorschläge. 
Jan Reinert wurde einstimmig wiedergewählt. 
 
 
Top 7: Wahl des 2. Kassenprüfers 
Jan Stender scheidet als 1. Kassenprüfer aus. Jan Peier rückt als  
1. Kassenprüfer nach. Als 2. Kassenprüfer wurde Marco Bührig einstimmig 
gewählt. 
 
Top 8: Beschlussfassung gestellter Anträge 
Es wurden keine Anträge eingereicht. 
 
Top 9: Allgemeines 
 
Achim Baruschke berichtet über das Vorhaben den Ballfangzaun aufzubauen. Für 
die Fundamente wird ein LKW mit Beton benötigt und ein Bagger soll ausgeliehen 
werden. Es werden Kosten in Höhe von ca. 1.000 € erwartet. A. Baruschke fragt 
den Förderverein nach Unterstützung um diese Kosten auf mehrere Schultern zu 
verteilen. 
 
Es muss geklärt werden, wer in Zukunft die Bewässerungsanlage vor dem Winter 



entlüftet und nach dem Winter wieder in Betrieb nimmt. Der Förderverein wird 
dazu mit Rainer Kretschmann sprechen damit die Verantwortlichkeit geklärt 
werden kann.  
 
C. Rohde spricht den aktuellen Platzustand an, derzeit sind sehr viele 
Maulwurfshügel auf dem Sportplatz und die Platzpflege ist nicht geklärt. Dadurch, 
dass der FC Wedelheine den Platz nutzt, soll aus den dortigen Reihen auch der 
Platz gepflegt werden. Hierzu gibt es am 25.02. einen Termin unter Beteiligung 
des SV Wedes Wedel, des FC Wedelheine, Vertretern der Gemeinde sowie 
Vertretern des Fördervereins. 
 
C. Rohde gibt den Hinweis, dass in der Gemeinde ein 9-sitziger Bus vorhanden 
ist, der kostenlos ausgeliehen werden kann wenn beispielsweise die 
Fussballkinder gefahren werden müssen. 
 
 
Jan Stender fragt nach der weiteren Vorgehensweise um im SV Wedes Wedel 
wieder eine Herrenmannschaft zu etablieren. Was ist derzeit geplant? 
 
Achim Baruschke berichtet dazu, dass es eine Abspaltung einiger Herrenspieler 
und damit verbunden zu einer Vereinsgründung durch den FC Wedelheine 
gekommen ist. Der Verein verfolgt Aktivitäten um wieder eine Herrenmannschaft 
im SV Wedes Wedel aufzubauen.  
Dies ist auch das Ziel des Fördervereins. Christoph Brunken berichtet dazu von 
den erfolgten Gesprächen zwischen dem Vorstand des SV Wedes Wedel und dem 
Vorstand des Fördervereins. Dazu wurde im Sommer, am 02.07.2018 vereinbart, 
dass der SV Wedes Wedel dem Förderverein bis September 2018 ein Konzept 
vorlegen wird wie sich der Verein vorstellen kann wieder eine Herrenmannschaft 
im SV Wedes Wedel aufzubauen. Leider wurde dem Förderverein kein Konzept 
vorgelegt und trotz mehrmaliger schriftlicher Nachfrage durch den ersten 
Vorsitzenden J.P. Faltin erfolgte durch den SV Wedes Wedel keine Reaktion.  
Da der Förderverein lt. Satzung nur Fußballer des SV Wedes Wedel fördern darf 
ist so ein Konzept von wichtiger Bedeutung, da es direkten Einfluss auf die 
weiteren Fördervorhaben des Fördervereins haben wird. Das Ziel ist es, 
unabhängig davon, aus welchen Gründen die Abspaltung der Fußballer erfolgt ist, 
wieder eine Herrenmannschaft im SV Wedes Wedel zu etablieren.  
Für den Förderverein ist es wichtig, dass besonders die Spieler aus den Orten 
Wedelheine und Wedesbüttel wieder für den SV Wedes Wedel spielen werden. 
Achim Baruschke betont, dass der SV Wedes Wedel gesprächsbereit ist und in 
Zukunft auch den Förderverein zu Terminen einladen und informieren wird. Auch 
eine Spielgemeinschaft oder ähnliches kann eine Möglichkeit sein. 
Ines Kielhorn bittet alle Beteiligten unabhängig von vergangenen Konflikten um 
eine gemeinsame Zielrichtung wieder Herrenfussball in Wedelheine zu etablieren. 
 
 
Keine weiteren zu protokollierenden Themen 
 
Die Sitzung wurde um 20:30 Uhr geschlossen. 
 
Wedelheine, 08. Februar 2019 
 
Christoph Brunken 
 



 
 
 
 
Anlage 1 
 

 


